



Smile 生小

～あなたの笑顔を見るために～

教育目標：心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

11月も最終週となりました。秋を通り越して一気に冬に向かっていく感じがします。

さて、2学期も残すところ1か月を切りました。9月に立てた自分やクラスのめあてをもう一度確認し、2学期の締めくくりをしていきます。

全校遊び（けいどろ）

20日（水）のスマイル遊びは「全校けいどろ」でした。通常は縦割り班ごとに遊びを考えて行うのですが、今回は全校児童全員で行いました。前日に6年生が校内放送で「明日のスマイル遊びは全校でけいどろをします。」のアナウンスに「え～っ！！」と驚きの喚声が上がっていました。全校児童全員で同じ外遊びをする機会は、今までになかったようで、大変盛り上がりました。6年生が準備から進行、後片付けまで行いました。6年生ありがとう！



3校合同学校保健委員会

22日（金）生月公民館にて「3校合同学校保健委員会」が実施されました。NPO子どもメディア長崎代表理事の「坂本 浩一先生」から「みんなで学ぼう！カッコいい大人になるためのネット・メディアの使い方」という表題でご講演をいただきました。

当日は、保護者の皆様をはじめ、多数の児童、生徒も参加して、講義とグループセッションの形で行われました。「誰にも平等に与えられた1日24時間」「睡眠の大切さ」「メディア依存の恐ろしさ」などなど今後の生活に役に立つ情報をたくさん教えていただきました。

ぜひ、私自身も生かしたいと思いましたし、皆様にも生かしてほしいと思いました。



